



週刊 衆議院 安全保障委員長

週刊 おにき誠



カナダ国会議員 懇談

日本を訪れているカナダの国会議員団から表敬訪問を受け、防衛について懇談しました。カナダ日本国会議員連盟の共同議長であるスタンクッチャヤー上院議員とテリーシーアン下院議員、駐日カナダ国防軍武官ロバート・トマス・大佐と意見交換させていただきました。

カナダは世界2位の国土面積を持つ大陸国家であると同時に、世界一の海岸線を持つ海洋国家でもあります。自由で開かれたインド太平洋(FOIP)という共通の価値観を確認しました。

北朝鮮による拉致問題にも関心を示していただき、被害者家族も高齢となり一刻も早い解決が必要であること、北朝鮮への制裁や#瀕取り行為の取り締まりに協力いたしましたことに感謝を述べました。

カナダと日本は物品役務相互提供協定(ACSA)を結んでから、防衛共同訓練も進化しています。次は情報保護協定を結び、ファイブアイズ(FIVEYES)の一角であるカナダと更なる協力関係の強化を図っていきたいと伝えました。



50歳になりました

50歳の誕生日を迎きました。

朝から高宮校区、花畠校区、柏原校区の運動会・文化祭に顔を出し、警固公園の月華祭に参加しました。午後からは税理士による鬼木誠後援会の定期総会にて講演、懇親会ではサプライズの誕生ケーキで祝っていただきました。たくさんのお祝いメールやメッセージをいただきましたが、ほとんどお返事できていません。例年、頑張って返信している間に重要な連絡や陳情などが埋もれてしまうトラブルが発生しているため、どうしたものかと思案中です。なかなか祝意にお応えできず申し訳ありませんが、この場を借りて感謝御礼申し上げます。



政治活動20年

誕生日の翌日、福岡で『おにき誠政経フォーラム』を開催させていただきました。30歳で県議に初当選、40歳で衆議院に初当選し、昨日で50歳。20年もの間、この厳しい政治の世界で活動を続けてこられたのも、地元でお支えいただいている皆さんのおかげです。

安倍元総理の山口県民葬でも、喪主の昭恵夫人が同様のことをおっしゃっていました。「ことあるごとに主人は、自分が東京でこうして安心して仕事ができるのは、地元で支えてくださる皆様方がいらっしゃるからだと口にしておりました」以下、要約→第一次政権退陣後、悔しい思いをしていました安倍元総理を地元の方が温かく迎えてくれ、その励ましによって再起の決意を新たにした。その後7年8ヵ月、総理大臣を務めることができたのも、本当にこの地元でお支えをいただいた皆様方のおかげ。

私も本当にそれを実感しています。防衛副大臣として最後の仕事となった南太平洋歴訪の意義について、パワーポイントで講演しました。終了予定時刻を過ぎてしましましたが、最後まで聞きたいという方も毎回多いので最後の画像までやり抜きました。離席された方には申し訳なく、最後まで聞いてくれた方には有り難く存じます。

こんな私ですが、これからもよろしくお願い申し上げます。



防衛装備視察

朝8時から自民党国防部会。テーマはアメリカ国家安全保障戦略について。日本も年末までに防衛戦略三文書を改定するところなので、おおいに注目しました。

その後、立て続けに二つの防衛産業の展示会へ。一つ目は三菱電機の防衛システム技術展示会。陸海空のみならず、宇宙・サイバー・電磁波といった領域横断統合運用の試みを視察しました。場内は撮影禁止で展示内容を明かすことはできませんが、「日本もなかなかやるじゃないか!」と目を見張るものがありました。

二つ目の視察はアメリカボーイング社のフライトシミュレーター。これも詳しい内容は明かすことができないのでですが、最新鋭戦闘機の搭乗練度を上げるための提案でした。日米同盟による防衛や防衛装備の技術革新について、刺激の多い一日でした。



おにき誠 後援会事務所

〒810-0014
福岡市中央区平尾2-3-15-2F
Tel.092-707-1972



おにき誠公式
ホームページ



Facebook
ページ



おにき誠 プロフィール

- 昭和47年10月 福岡市生まれ
- 田島小学校（城南区）卒
- 当仁中学校（中央区）卒
- ラ・サール高校卒 ● 九州大学法学部卒

- 平成 7年～14年 西日本銀行（西日本シティ銀行）
- 平成15年～24年 福岡県議会議員（3期10年）
- 平成24年 12月 衆議院議員に初当選
- 平成27年 10月 環境大臣政務官 就任
- 令和 3年 10月 防衛副大臣 就任
- 衆議院議員再選（4期目）
- 令和 4年 10月 衆議院 安全保障委員長 就任